
Die Vorsitzende wies auf die ausliegenden schriftlichen Mitteilungen: 
 

• Elternbeitragsbefreiung im letzten Kindergartenjahr 
• Aktueller Stand der Kita Baumaßnahmen . 

 
hin. 
 
Abschließend wünschte die Vorsitzende  alle Anwesenden und deren Familien ein 
frohes Weihnachtsfest. Und schloss um 21.35 Uhr die Sitzung. 
 


